

Mitteilungsblatt der Stadt Tengen Weitere Mitteilungen

BÜCHEREI T E N G E N

Die Bücherei ist geöffnet am **Freitag 15. Mai 2015** zur gewohnten Zeit von
16.00 Uhr bis 18.00 Uhr.

BÜCHEREI BÜßLINGEN

Poststraße 11

Die Bücherei in Büßlingen ist geöffnet mittwochs in der Zeit von
17.00 Uhr - 19.00 Uhr.

BÜßLINGEN HAT GRUND ZUM FEIERN

Am **Sonntag, den 17.05.2015 um 14.30 Uhr** wollen wir zu Ehren Mariens und Bernadettes an der Lourdesgrotte (unterhalb der Kirche) im Freien die Rückkehr der restaurierten Figuren Marias und Bernadette im Rahmen einer Maiandacht feiern. Hierzu laden wir alle recht herzlich ein.

Im Anschluss werden Kaffee und Kuchen angeboten.

Die Nachbildung der Grotte im Felsen Massabielle in Lourdes (F) wurde im Jahre 2000 mit viel Liebe und Ehrfurcht zum Gedenken an die Begegnung zwischen Bernadette und Maria errichtet und eingeweiht.

Dieser schöne, kleine, sonnige und heimelige Ort unterhalb der Kirche lädt ein zum Verweilen. So mancher denkt hier zurück an die Geschichte die 1858 in Lourdes begann oder bleibt auch nur um etwas Ruhe zu finden.

Maria erschien der hl. Bernadette in Lourdes 18mal. Erst bei ihrer 16. Erscheinung gab sie sich Bernadette mit "Ich bin die unbefleckte Empfängnis" zu erkennen.

Maria bat die kleine unbescholtene Bernadette 2 Wochen zur Grotte von Massabielle zu kommen. In der Zeit von Februar bis März 1858 erschien die hl. Maria Bernadette dort 18mal. Bernadette bekam den Auftrag uns die Botschaft zu bringen, tut Buße, betet zu Gott zur Bekehrung der Sünder, geht zur Quelle trinkt und wäscht euch dort. Bei der 13. Erscheinung bekam Sie den Auftrag, man soll in Prozessionen hierher kommen und eine Kapelle errichten.

Lourdes ist für manch einen fast unerreichbar, doch Maria ist jederzeit bereit uns anzuhören und unsere Bitten anzunehmen, es wird sie freuen wenn wir auch hier an einer "nur Nachbildung von der Lourdesgrotte" Ihrer gedenken und Sie ehren.

*Ob aus der Nähe oder Ferne,
ob groß oder klein wir laden alle
herzlich ein mit uns zu feiern.*

KITA T E N G E N

Am Sonntag, den 10.05.2015 erhielt die Kindertagesstätte Tengen die Auszeichnung „Die Carusos“. Dies ist eine Auszeichnung für regelmäßiges Singen in der richtigen Tonhöhe. Wir sind die erste Kindertagesstätte im Landkreis Konstanz die diese Auszeichnung erhalten hat.

Für die Unterstützung in der Vorbereitung unserer „Caruso Feier“ danken wir:

- Frau Ulrike Brachat für die Auszeichnung
- Der Kirchengemeinde für das Bereitstellen des Pfarrheims
- Dem Förderverein für die Bewirtung
- Dem Bauhof für das Herrichten der Bühne
- Jochen Reithinger für das Bereitstellen der Anlage

Am Montag, den 11.05.2015 besuchte das SWR- Fernsehen die Kita Tengen um Aufnahmen vom Singen und Musizieren in unserer Einrichtung zu machen.

Dies wurde am Dienstag, den 12.05.2015 in der Landesschau ausgestrahlt. Sie können dies auch in der Mediathek des SWR – Fernsehens anschauen.

Das Team der Kindertagesstätte
Tengen

SOZIALSTATION OBERER HEGAU ST. WOLFGANG e.V.

Hl. Messe für Angehörige, Interessierte, Ältere und kranke Menschen

Am **Donnerstag, den 21.05.2015 um 14.30 Uhr** feiern wir im Pfarrheim von Tengen einen Gottesdienst mit Kommunion für die kranken und älteren Menschen aus dem Einzugsgebiet der Sozialstation Oberer Hegau St. Wolfgang e.V. Herzlich laden wir, die Sozialstation St. Wolfgang, zu diesem Gottesdienst ein.

Im Anschluss an den Gottesdienst ist ein gemütliches Beisammensein bei Kaffee(Tee) und Kuchen vorgesehen.

Das Team der Sozialstation St. Wolfgang

BERUFSSCHULZENTRUM RADOLFZELL

Einladung zum Informationstag an der Landwirtschaftlichen Berufsschule Radolfzell

Das Berufsschulzentrum Radolfzell (BSZ) bietet für alle, die Interesse an einer Ausbildung in der Landwirtschaft haben, einen Informationsnachmittag am **Mittwoch, den 20.05.2015 ab 13.00 Uhr** an.

Es wird über den schulischen sowie den praktischen Teil der Ausbildung informiert. Lehrer der Theorie und Praxis, derzeitige Schüler, Ausbilder, aber auch Ausbildungsberater werden anwesend sein, um Fragen zu klären. Dieser Teil der Veranstaltung findet im Raum B.005 im Neubau des BSZ, Alemannenstraße 15 in 78315 Radolfzell statt. Anschließend gibt es Gelegenheit in der Werkstatt unter Anleitung des Werkstattlehrers etwas Praxis zu üben. Alle interessierten Schülerinnen und Schüler, aber auch deren Eltern sind herzlich eingeladen.

STADT BLUMBERG

Die Viktor-von-Scheffel-Schule (Werkrealschule) in Blumberg arbeitet seit dem Schuljahr 2013/2014 mit einem neuen, offenen Lernkonzept, des individuellen Lernens. Durch dieses Lernkonzept haben die Schüler die Möglichkeit nach ihren eigenen Fähigkeiten und in ihrem eigenen Tempo zu arbeiten. Die individuelle Unterstützung und damit optimale Förderung der Schüler ist durch eine Lehrkraft alleine nicht leistbar.

Die Stadt Blumberg bietet daher unter der Trägerschaft des Wohlfahrtswerks Baden-Württemberg ([www. wohlfahrtswerk.de](http://www.wohlfahrtswerk.de)) vom 01. September 2015 bis 31. August 2016 eine Stelle für ein

Freiwilliges Soziales Jahr (FSJ)

in der Viktor-von-Scheffel-Schule an. Der/die FSJ-ler/in unterstützt die Lehrkräfte im Unterricht, betreut die Schüler in der Mittagspause und bei den Hausaufgaben, hilft bei Verwaltungstätigkeiten und führt eigene kleine Projekte durch. Die Bewerber für diese Stelle sollten volljährig sein.

Haben wir Ihr Interesse geweckt?

Dann freuen wir uns auf Ihre Bewerbung bis zum **22. Mai 2015** an die Stadt Blumberg,
Hauptstraße 97
78176 Blumberg

Weitere Auskünfte erteilt Ihnen:

Daniela Götz, stellv. Hauptamtsleiterin ☎ 07702 / 51-121

✉ daniela.goetz@stadt-blumberg.de

KATHOLISCHE KLINIKSEELSORGE IM HBH-KLINIKUM SINGEN

Geborgen und frei „Offener Himmel“ im Mai

Ein Gottesdienst findet am **Sonntag, 17. Mai, um 10.00 Uhr** in der Krankenhauskapelle des Hegau-Bodensee-Klinikums in Singen statt. In der Feier ist Raum für das, was Menschen bewegt, woran sie leiden und worüber sie sich freuen.

Für alles Gelungene kann Dank gesagt werden, gemeinsames Singen und Beten stärkt und gibt Rückhalt. Die Band „Meinradio“ unter der Leitung von Erika Wäschle wird mit neuen geistlichen Liedern die Feier musikalisch gestalten. Eingeladen sind Patienten, Angehörige und alle, die sich mit der Krankenhauseelsorge verbunden fühlen.

Die katholischen Klinikseelsorgerinnen Sandra Hart und Waltraud Reichle leiten den Gottesdienst. Danach besteht die Möglichkeit zum Beisammensein im Cafe Lichtblick.

BILDER IM INTERNET

Unter der Internetadresse:

 www.watterdingen.de

werden regelmäßig Bilder eingestellt von verschiedenen aktuellen Ereignissen im Stadtgebiet.